

jueves 5 de diciembre de 2024

La Laguna inaugura el emblemático belén de la Junta de Hermandades, con más de 300 figuras del artesano José Luis Mayo Lebrija

El nacimiento ha sido elaborado por parte de la Junta de Hermandades y Cofradías y estará disponible para el público hasta el próximo 5 de enero



La Casa de los Capitanes de La Laguna ha acogido este jueves, 5 de diciembre, el acto de inauguración del tradicional belén que se expone en estas instalaciones cada año, de la mano de la Junta de Hermandades y Cofradías (JHC). La presentación de este nacimiento contó con la participación del alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el presidente de la JHC, Juan Antonio Pérez.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, destacó “el trabajo y el esfuerzo desinteresado de las personas que vienen trabajando en esta representación desde el pasado mes de septiembre, para regalarnos una composición que es orgullo y símbolo para la ciudadanía lagunera, al igual que el resto de los nacimientos que se

reparten por el municipio”.

Por su parte, Juan Antonio Pérez, informó de que “este belén de la Casa de los Capitanes lo conforman más de 300 figuras, entre animales y figuras humanas, muchas de ellas con la firma de José Luis Mayo Lebrija, uno de los mejores artesanos belenistas de nuestro país”.

Una quincena de personas ha formado parte del equipo de trabajo de este nacimiento, en el que se pueden contemplar escenarios cuidadosamente seleccionados, respetando al máximo la realidad de la época, tanto en las figuras como en las casas, la vegetación o los oficios representados.

El horario de apertura al público de este nacimiento será de 9:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas, de lunes a viernes, y los sábados de 10:00 a 14:00 horas. Varios centros escolares del municipio realizarán diferentes visitas a este nacimiento durante las próximas semanas.